
建設総務 ８ 件

水道局 ２ 件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 ７件

水道局 １件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 １件

水道局 １件

指名競争入札

　髙嶋　洋子

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３  抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

４　その他

２　入札及び契約手続の実績状況等の報告

審議対象期間

議　事

　南出　和寛（委員長職務代理者）

抽出案件（総件数）

平成２０年７月１日～平成２０年９月３０日

１  委員長及び委員長職務代理の選出

平成２０年度　第３回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２０年１１月１２日（水）

　市役所南別館４階　第１研修室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

　山西　良子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　　　　

開催日及び場所

　廣谷　行敏



和歌山市入札監視委員会 
平成２０年度 第３回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実

績状況等の報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
議事第２号 抽出工事及び業務に係

る経緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・虎伏中学校地震補強機械設備工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

事務局（建設総務課）の実績状況等の説明 

 
事務局（水道局）の実績状況等の説明 
委 員：「古屋配水管布設替工事（南海加太線踏切道

下）」の契約状況について説明して下さい。 

事務局：この工事は、南海電気鉄道株式会社所有の

軌道敷の下に配水管を推進工法により布設す

る工事です。この工事を施工する際、鉄道会

社と軌道の安全性（レールの歪み・踏切監視

装置の作動等）について協議を行います。そ

の結果、列車運行状況の把握、軌道敷の管理

等も必要となるため、推進工事を安全・円滑

に施工できる業者と判断し随意契約を締結し

ました。 

 
廣谷委員より抽出の経緯について報告 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：この工事で使用する管は、鉄製ですか。 
事務局：はい。鉄製の管も使用していますし、それ

以外にも塩化ビニール製等の管等も使用して

います。 
委 員： 塩化ビニール製の管の価格は値上りしてい

ますか。 
事務局：はい。値上りしています。機械設備、電気

設備等に使われる単価は、その年の４月の「積

算資料と建設物価」を基にしているため、そ

の影響は大きいと考えられます。 
委 員：１回目の入札において不成立により再度入

札を行ったということですが、２回目の入札



 
 
 
 
 
 
 
 
[随意契約] 
・大淀ポンプ場除塵機設備取替修繕工

事 
 
 
 
 
 
 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・砂山小学校他１校耐震改修設計業務

・松江小学校他１校耐震改修設計業務

・湊小学校他１校耐震改修設計業務 
・直川小学校他１校耐震改修設計業務

・和佐小学校他１校耐震改修設計業務

・楠見中学校耐震改修設計業務 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

で参加条件等は変更したのですか。 
事務所：地域要件を除き、参加業者の対象範囲を市

内全域に広げました。 
委 員：地域要件を除外したことにより、対象とな

った業者は２回目の入札には参加しているの

ですか。 
事務局：はい。株式会社熊田工業及び株式会社三田

設備工業が参加することとなりました。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：この案件は入札不成立により再度入札を行

い、再度の入札においても不成立になったた

め随意契約に移行したということですが、1
回目の入札に参加した業者の入札金額はいく

らですか。 
事務局：入札不成立の場合は、入札書の提出がない

ため、入札金額はわかりません。  
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：これらの設計業務は、どの案件においても

特定の業者が参加しているようですが、他に

対象となる業者はいないのですか。 
事務局： 和歌山市競争入札参加資格を有する建築関

係建設コンサルタントは和歌山市内で４４社

あります。 
委 員：では、なぜ３者しか参加していないのです

か。耐震改修設計の可能な業者がいないから

ですか。 
事務局：一部マスコミで報道されましたが、採算が

合わないと考えている業者の影響も要因の一

つとして考えられます。また、入札参加の条

件として「１級建築士を雇用していること」、

「耐震改修設計に係る講習を受講及び修了し

ていること」等を掲げていますが、これらの

要件を満たしている業者も少なくないと考え

られ、原因については今後幅広く模索してい



 
（水道局分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・青岸配水管布設工事 
 
[随意契約] 
・大谷配水管布設替工事（西脇山口線）

 
 
議事事第３号 その他 
 
 
次回の日程について 

きたいと考えております。 
 
 
事務局（水道局）抽出事案の概要説明 
委 員：はい。わかりました。  
 

事務局（水道局）抽出事案の概要説明 
委 員：はい。わかりました。 
 
事務局：市長部局と水道局の合併入札についての概

要説（再度） 
 
事務局：次回（平成２０年度第４回入札監視委員会）

の日程については平成２１年２月頃を予定し

ております。 

 




